

## **BAB V KESIMPULAN**

Setelah melakukan penelitian terhadap Kasmari: Biografi Seorang Guru Sejarah SMA Negeri 9 Padang, ditemukan bahwa Kasmari merupakan salah satu guru sejarah yang mengajar di SMA Negeri 9 Padang selama 30 tahun. Kasmari merupakan penduduk asli Kota Padang dan berasal dari keluarga yang sederhana yang selalu menjunjung tinggi nilai-nilai pendidikan dan nilai-nilai agama.

Pendidikan yang ditempuh Kasmari yaitu Sekolah Dasar Taman Siswa Padang, selama enam tahun. Sekolah Menengah Pertama Negeri 5 Padang, selama tiga tahun. Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Padang, selama tiga tahun dan Institut Keguruan Dan Ilmu Pendidikan Padang (IKIP) Studi S1 Jurusan Pendidikan Sejarah selama empat tahun.

Setelah menyelesaikan pendidikan S1 di IKIP Padang pada tahun 1987, Kasmari memutuskan untuk menikah pada Februari 1988. Kasmari memulai karirnya ketika menikah dengan suaminya Zainal Abidin. Pada tanggal 1 Maret 1988 keluarlah Surat Keputusan (SK) Kasmari menjadi guru di SMA Negeri Sicincin. Kasmari mengajar di SMA Negeri Sicincin selama 4 tahun. Pada tanggal 1 Oktober 1992 Kasmari terhitung sebagai guru SMA Negeri 9 Padang. Kasmari pindah dari Sicincin ke Padang dengan tujuan ikut dengan suami yang bekerja sebagai karyawan PT. Semen Padang.

Kasmari memulai karirnya kembali di SMA Negeri 9 Padang sebagai guru sejarah hingga pensiun pada tahun 2022. Selama Kasmari

menjadi guru di SMA Negeri 9 Padang, Kasmari selalu mengikuti kegiatan dan aturan yang ada di sekolah. Peraturan dan kegiatan yang ada di sekolah merupakan salah satu tugas dan kewajiban seorang guru selain mengajar didalam kelas.

Selama masa pensiun, Kasmari menghabiskan waktunya dengan suami dan anak-anak. Kasmari meyibukan dirinya dengan melakukan aktivitas-aktivitas yang bermanfaat. Setiap hari Kasmari selalu melakukan jogging pagi dengan suami, beberapa tempat sudah dilalui Kasmari seperti Unand, Pantai, Bukit Gado-Gado, Limau Manis, dan tempat lain sebagainya. Setiap hari minggu Kasmari dengan keluarga kecilnya menghabiskan waktu bersama, melakukukan berbagai aktivitas yang menyatukan orangtua dengan anak sehingga menjadi keluarga yang harmonis.

